

de plus en plus fort, des gens qui pensent et qui voient, qui ont le sens de la justice autant que de l'honneur, de ceux-là auxquels les exactions mêmes de nos ennemis apparaissent comme un symptôme de faiblesse et de fièvre chez ceux qui en sont les agents. Des premiers, nous laisserons s'épuiser les vaines menaces, des seconds nous réclamerons avec dignité autant qu'avec force la reconnaissance de nos droits, et Dieu merci, nous avons encore assez de respect et de confiance en notre pays pour espérer que nous l'obtiendrons.

Canadiens-Français d'Ontario, soyez fiers de vos écoles, demeurez reconnaissants toujours envers vos dévoués instituteurs, particulièrement envers ces admirables communautés religieuses qui donnent à vos enfants leur vie et leur dévouement. Et maintenant, pressez vos rangs, luttiez ferme, la victoire vous attend.